Radio Fórmula



Comparece Rogelio Ramírez de la O ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Comenzó la comparecencia del secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, de manera atropellada porque hay una manifestación alrededor del Palacio legislativo de San Lázaro y en estos momentos se encuentran cerrados todos los accesos. La sesión comenzó a las 11 de la mañana y los pocos legisladores que lograron entrar a esta hora, recibieron al secretario, quien ya se encontraba en el recinto, quien reconoció el déficit del 3.9% del PIB, un déficit que rebasa el billón y medio de pesos y que para el próximo año tendrá que pagar nuestro país de recursos federales solo por endeudamiento, pero lo justifica, alineado con un nivel de deuda pública de 51.4% del PIB.

https://drive.google.com/file/d/103jso_lfugsmOou40szClmDsVRRcX16N/view?usp=sharing